

C'est là que vous pouvez vraiment sentir l'esprit de la France, c'est dans les boulangeries et les confiseries de Minsk! Elles sont de plus en plus nombreuses dans la capitale de la Biélorussie, presque toutes se développent comme chaînes de boulangeries.

Macarons, éclairs et bonbons à la truffe sont la carte de visite de «*BonGénie*». «*BonGénie*» a une note de 4,3, les prix sont considérés comme modérés.

«*Brioche*» est un vrai goût des pâtisseries et des desserts français, un service de luxe, une atmosphère de boulangerie française à Minsk. Dans ce lieu, on peut goûter des pâtisseries, des gâteaux, du pain et des confiseries. Les prix sont modérés, la note — 4,7.

Vous pourrez déguster des pâtisseries fraîches à la boulangerie «*La Baguette*». La propriétaire de la boulangerie est diplômée de l'école culinaire française. Les croissants, les éclairs, les biscuits, le pain, etc. peuvent être goûtés ici. Les prix sont modérés, note 4,7.

Vous pouvez goûter les escargots non seulement dans les restaurants, mais aussi les commander à la maison avec la livraison à Minsk. Ces escargots sont cultivés dans la ferme «*Ratov*». Le foie gras biélorusse peut être acheté sous la marque «*Galeréya Vkusa*». Aujourd'hui les entreprises biélorusses produisent des fromages français. Par exemple, le fromage «*Chèvre*» peut être acheté sous la marque «*Zroblena Matulay*», ainsi que sur les étagères du magasin, vous pouvez trouver des fromages «*Camembert*», «*Bûche de Chèvre*», «*Brie*», etc. de divers fabricants.

Conclusion: À Minsk, 14 restaurants servent une cuisine française et 24 boulangeries et pâtisseries servent des produits typiques de la cuisine française. Ils se distinguent par de bons avis, ce qui indique la qualité des plats. Les prix sont différents, donc tout le monde trouvera une place acceptable pour ses possibilités. Dans les magasins, vous pouvez voir des plats traditionnels de la cuisine française des producteurs biélorusses.

<http://edoc.bseu.by/>

A. Ryabyhova
А.Д. Рябыхова
БГЭУ (Минск)

Научный руководитель И.В. Пантелева

IMMIGRATION FRANÇAISE AU CANADA

Иммиграция французов в Канаду

L'objectif de notre travail de recherche est d'observer les principales raisons de l'immigration des Français au Canada ainsi que les possibilités que le pays offre à ses nouveaux citoyens.

Pour les individus du monde entier, l'immigration au Canada est une perspective passionnante, mais les citoyens français ont été à l'avant-garde de cette prise de conscience.

Lorsqu'on pense à l'immigration au Canada, l'immigration massive en provenance de France est rarement le premier sujet qui vient à l'esprit. L'immigration canadienne a tendance à évoquer des associations avec les migrants des Philippines, du Mexique, des États-Unis et de la Chine, qui ont toujours occupé la première place dans la publication des évaluations d'impact sur le marché du travail (EIMT). L'immigration au Canada en provenance de France a considérablement augmenté ces dernières années.

Un nombre de facteurs a causé l'augmentation de l'immigration française au Canada. D'une part, la crise financière mondiale a probablement eu un fort impact sur les motivations des citoyens français. La forte économie du Canada est sortie presque indemne de la récession mondiale, tandis que bon nombre de ses alliés ont été confrontés à des difficultés économiques importantes. Le Canada affiche un faible taux de chômage de 7 %, contre 10,4 % en France. Les jeunes en France ont un attrait économique encore plus fort pour le Canada: le taux de chômage de la jeunesse canadienne est inférieur par rapport à celui de la jeunesse française.

D'autre part, la nature du Canada en tant que nation bilingue incite certainement les ressortissants français à choisir le Canada plutôt que d'autres pays occidentaux. La possibilité de préserver sa langue maternelle et de ne pas être obligé d'apprendre une nouvelle langue est un atout majeur. La nature bilingue du Canada et l'opportunité de travailler et communiquer en français donnent une impulsion à tout citoyen francophone de venir au Canada. En plus, la grande majorité des citoyens français qui immigreront au Canada s'installent au Québec, la seule province entièrement francophone du Canada. Beaucoup d'immigrants francophones ne se rendent pas compte que parler français peut être aussi avantageux dans d'autres régions du Canada. Pour les immigrants bilingues, la maîtrise du français constituera un atout surtout pour ceux à la recherche d'un emploi dans les provinces où le français n'est pas beaucoup parlé.

Un autre avantage pour les Français est que les citoyens français n'ont pas besoin d'être soumis à un processus d'évaluation des titres de compétences, dans le cadre duquel la certification professionnelle de leur pays d'origine est évaluée pour déterminer son équivalence aux normes de certification canadienne. Les citoyens français peuvent également bénéficier de frais considérablement réduits s'ils fréquentent l'un des établissements postsecondaires du Québec. Semblable à l'accord sur la reconnaissance des diplômes, le Québec et la France ont signé un accord bilatéral qui permet aux citoyens français de bénéficier du taux de scolarité du Québec au lieu du taux de scolarité des étudiants internationaux, ce qui permet aux étudiants français d'économiser de l'argent chaque année s'ils fréquentent une université au Québec.

L'étude a démontré qu'une combinaison de facteurs amènent les citoyens français et d'autres francophones du monde entier à prendre la décision d'immigrer et de commencer une nouvelle vie au Canada. Tout en étant un pays de la diversité linguistique et du multiculturalisme le Canada garantit à ces nouveaux immigrants un bon accueil.